

News Release

Rehabilitasi Jalan Galuga-TPA Rampung Warga Nikmati Manfaatnya

Lukman Hakim - JABAR.NEWSRELEASE.ID

Dec 7, 2021 - 20:54



Rehabilitasi jalan Gn.Galuga-TPA terlihat sudah rampung

BOGOR,- Proyek rehabilitasi jalan Galuga-TPA yang berada di Desa Galuga Kec. Cibungbulang sudah terlihat rampung 100 persen. Dari pantauan media di lokasi, Selasa (7/12) sudah terlihat kendaraan roda dua yang melintas. Ali, selaku pelaksana yang ditemui di lokasi mengatakan, untuk tahap pekerjaan sudah rampung 100 persen.

“Alhamdulillah, pekerjaan sudah rampung, meski batas kontrak pekerjaan sampai tanggal 8 Desember. Kami berharap infrastruktur jalan ini bisa dinikmati oleh warga setempat dan masyarakat yang melintas,” ujar nya.

Untuk mutu pekerjaan, kata Ali, sudah sesuai dengan spek dan RAB. Untuk kendala selama pekerjaan menurut Ali hanya terbentur faktor cuaca.

“Meski curah hujan menjelang akhir tahun ini cukup tinggi tapi Kita tetap melaksanakan pekerjaan sesuai mutu yang bagus dan sesuai RAB,” ucap nya lagi.

Hal yang sama juga disampaikan Bondan selaku Pejabat Pembuat Komitmen (PPK). “Untuk kendala cuma curah hujan aja, secara teknik ngak ada kendala yang berarti,” ucap Bondan yang juga Kepala UPT Jalan dan Jembatan wilayah Leuwiliang ini.

Ia berharap, infrastruktur yang sudah dibangun dari anggaran APBD ini bisa dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

“Saya berharap masyarakat bisa beraktivitas lagi tanpa harus mencari jalan alternatif lain, agar roda perekonomian masyarakat di wilayah bisa berjalan lancar,” pungkasnya.

Ismet (49 th) salah satu warga setempat yang dimintai tanggapannya perihal pembangunan di wilayahnya mengatakan, dirinya sangat bersyukur dan menyampaikan ucapan terima kasih kepada pemerintah daerah Kab.Bogor.

Tidak lupa juga ucapan terima kasih disampaikan kepada pihak kontraktor dan pelaksana yang sudah bekerja cepat dengan hasil yang bagus.

“Terima kasih untuk ibu Bupati dan Dinas PUPR serta pihak pelaksana yang sudah melakukan pembangunan di wilayah kami,” tutur nya.

Untuk diketahui proyek rehabilitasi jalan Galuga-TPA ini menelan biaya 1,9 Milyar yang bersumber dari APBD Kab Bogor Tahun 2021. Bertindak sebagai pihak pelaksana CV. Delapan Saudara. (Luky)